

Wissenschaftlicher Werdegang

- Professur für Soziologie an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg mit Schwerpunkt Makrosoziologie und Head of School Global Studies Programme ([Link](#)), seit 1. Oktober 2015
- Professorin für Soziologie globaler Ungleichheiten, Lateinamerika-Institut, FU Berlin, Januar 2012- September 2015
- Gastprofessorin im Bereich Soziologie/Politologie, Lateinamerika-Institut und Institut für Soziologie, FU Berlin, Oktober 2011- März 2012.
- Ruf an die FU Berlin auf die W2-Zeitprofessur für Soziologie mit dem Schwerpunkt Interdependente Ungleichheiten, 15. September 2011
- Research Fellow, desiguanALdades.net, FU Berlin, März-September 2011
Wissenschaftliche Mitarbeiterin im Bereich Soziologie und im BMBF-Projekt Interdependente Ungleichheitsforschung am Lateinamerika-Institut der FU Berlin, April 2010-Februar 2011
- Gastdozentin/-Forscherin am Instituto Universitário de Pesquisas do Rio de Janeiro (IUPERJ), Universidade Candido Mendes, Brasilien, August 2007-März 2008
- Wissenschaftliche Assistentin für Soziologie an der Katholischen Universität Eichstätt, Oktober 2003-März 2010
- Wissenschaftliche Mitarbeiterin für Soziologie an der Katholischen Universität Eichstätt, Oktober 2002-Februar 2003 (Vertretung)
- Visiting Fellow, Boston College, 2000/2001 (Forschungsaufenthalt im Rahmen der Promotion)
- Dr. phil., Soziologie (Katholische Universität Eichstätt), Juni 2002 (summa cum laude)
- Doktorandenstipendiatin der Maximilian-Bickhoff-Universitätsstiftung, 2000-2002
- Diplom-Anglistin/Germanistin (Universität Bukarest), Juli 1997 (sehr gut)

Curriculum Vitae

Education

- Ph.D., Department of Sociology, Catholic University of Eichstätt-Ingolstadt, Germany, 2002
- B.A., English and German Philology, Department of Languages and Literatures, University of Bucharest, Romania, 1997

Academic Employment and Affiliations

- Professor of Sociology and Head of School of the Global Studies Programm, Albert-Ludwigs-Universität Freiburg Germany, since September 2015
- Professor for the Sociology of Global Inequalities, Institute for Latin American Studies, Freie Universität Berlin, January 2012-August 2015
- Visiting Professor, Institute for Latin American Studies, Freie Universität Berlin, Germany, since October 2011
- Research Fellow, desiguanALdades.net, Freie Universität Berlin, Germany, March-August 2011

- Assistant Professor, Department of Sociology, Institute of Latin American Studies, Freie Universität Berlin, Germany, April 2010-March 2011
- Visiting Professor, Instituto Universitário de Pesquisas do Rio de Janeiro (IUPERJ), Universidade Candido Mendes, Brazil, August 2007-March 2008
- Assistant Professor, Department of Sociology, Catholic University of Eichstätt-Ingolstadt, Germany, October 2003-March 2010
- Lecturer (part-time), Department of Sociology, Catholic University of Eichstätt-Ingolstadt, Germany, October 2002-February 2003
- Post-Graduate Fellow, Department of Sociology, Boston College, USA, August-December 2000
- Visiting Scholar, Department of German Literature, Rheinische Friedrich Wilhelms University of Bonn, Germany, October 1996-February 1997